

Japón ya está en Granada

👤 Román Callejón @RomanCallejo



Ponentes de la presentación de la Semana de Japón en Granada

El Teatro de CajaGranada ha albergado el espectáculo inaugural de la ‘Semana de Japón en Granada’ con motivo de la celebración del Año Dual España-Japón y los 400 años de relaciones entre ambos países

Esta mañana ha tenido lugar el **acto inaugural de la ‘Semana de Japón en Granada’ en el Teatro CajaGranada**. La presentación ha sido moderada por el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y han participado el director de la Fundación Japón ‘Madrid’, Hiroyuki Ueno; el diputado provincial de Cultura y Patrimonio, José Torrente; concejal de Ocupación de la Vía Pública y Comercio, María Francés; y el presidente de CajaGranada, Antonio Jara Andreu.

Tras la intervención de los ponentes, se ha celebrado la primera de las actividades programada para esta semana cultural nipona. Se ha tratado de **una serie de conciertos en los que se han interpretado piezas tradicionales japonesas** y ha podido apreciarse la cultura del país del sol naciente:

-**Concierto de piano:** Ángel Cortes ha interpretado algunas piezas de música clásica y tradicional nipona.

-**Concierto de Shamisen:** se trata de un instrumento tradicional naponés similar a una bandurria. El maestro Miyomasa Kineya ha reproducido una obra tradicional nipona parte de una obra de teatro Kyogen.

-**Concierto de Wadaiki:** el Grupo Seiwa Taiko ha realizado un espectáculo de percusión con tambores tradicionales japoneses, acompañado por el baile flamenco de la bailaora granadina Fuensanta ‘La Moneta’.

CICLO DE CONFERENCIAS “JAPÓN EN GRANADA”

El martes, 1 de abril de 2014, se celebrarán dos conferencias en el Salón de Caballeros XIV del Palacio de la Madraza, a las 17.30 y a las 19 horas

“Introducción al Ikebana de la Escuela Misho-ryu” y “El placer de leer a Natsume Soseki, padre de la novela moderna japonesa”, son los títulos de las conferencias que impartirán, respectivamente, Eiko Kishi y Kayoko Takagi, a las 17.30 y a las 19 horas, en el Salón de Caballeros XIV del Palacio de la Madraza, dentro del ciclo “Japón en Granada”, que organiza el Seminario de Estudios Asiáticos del Secretariado de Extensión Universitaria de la UGR, con ocasión de la “Semana de Japón en Granada”, iniciativa esta que se suma a la celebración del “Año Dual España-Japón”.

Programa de Conferencias

Actividades en la Madraza

Martes, 1 de abril de 2014

17.30 horas: “Introducción al Ikebana de la Escuela Misho-ryu”, por Eiko Kishi.

19.00 horas: “El placer de leer a Natsume Soseki, padre de la novela moderna japonesa”, por Kayoko Takagi.

Miércoles, 2 de abril de 2014

17.30 horas: “Taller de Origami”, por la maestra Eiko Kishi.

Jueves, 3 de abril de 2014

12.00 horas: “Estudiar en Japón”, mesa redonda constituida por estudiantes japoneses.

13.00 horas: “Tribulaciones de un estudiante de la UGR en Japón”, mesa redonda conformada por estudiantes de la UGR.

Viernes, 4 de abril de 2014

19.00 horas: “Después de Fukushima: Japón en perspectiva global”, mesa redonda en la que participarán Rosa Morente, Gustavo Pita, Montse Crespín y Alfonso Falero.

Actividades en el Colegio Mayor “Cardenal Cisneros”

Sábado, 5 de abril de 2014

11.00 horas: Visita virtual a museos japoneses de manga y anime, charla-taller, por Nacho Cabrero.

12.00 horas: “Literatura japonesa: una breve aproximación”, charla-taller, por Noé Lanzadera.

13.00 horas: “Breve introducción al mundo fantasmal japonés”, charla-taller, por Sergio Herrera.

17.00 horas: “Japón: ni tan lejos ni tan caro”, charla-taller, por Alessandra Moura.

18.00 horas: “Demostración del arte de vestir kimono o kitsuke”, demostración, por la maestra Eiko Kishi.

19.30 horas: “Juguetes made in Japan”, charla-taller, por Javier Jiménez

Relacionados